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平成２９年度看護セミナー ～看護の明るい未来に向けて～ 

 

３月１７日（土）に学生総合プラザＳＴＥＰで看護セミナーを行いました。看護関係者および関心のある一般

の方、合計１３６名が参加し、看護現場の抱える問題、課題を共有し、看護の未来について考えました。 

参加者から寄せられた感想をもとに看護セミナーの様子をお届けいたします。 

参加いただきました皆様、大変ありがとうございました。今回、参加の叶わなかった皆様、次の機会にお待ち

しております。 

 

第１部  講演   テーマ「看護の明るい未来に向けて」 講師 参議院議員 石田昌宏氏 

 

 

      
 

 

 

 

リフレッシュタイム 

 
 

発想の転換が必要。考

え方を変えるといろい

ろな見方ができる。 

看護は量から質への転換期。健康の知識を

住民に知ってもらう努力が必要。 

業務の簡素化。多職

種の病棟介入など働

き方改革が必要。看

護師はベッドサイド

へ。実現可能？ 

看護は一生できる魅

力のある仕事。 

受け身では変化し

ない。変わろうと

する意志が大切。 

看護を取り巻く環

境が複雑すぎる。 

政治家の話を初めて聴いた。

わかりやすくて面白かった。 

素晴らしい歌声と声量に

体がしびれた。 

お二人の仲の良さを感じさせる、息の合った

演奏にとても癒された。 

リトルベアのパンがとっても

おいしかった。 



公益社団法人新潟県看護協会・新潟県看護連盟                       活動報告 

第２部  座談会  テーマ「つなげる・ひろげる・看護の未来」 

～住みなれた地域で人々が安心して暮らせるために～ 

訪問看護関係者による座談会出席者（とそれを囲む参加者の皆さん） 

○石田 昌宏さん 参議院議員（東京都） ○西村裕見子さん （新潟市）  

○佐藤久美子さん （魚沼市）      ○平野 真弓さん （新発田市） 

○黒崎 純さん  （柏崎市）      〇清水 智子さん （新潟市）  

〇今出 晶代さん （柏崎市） （座談会司会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

番外編                       

リフレッシュコーナーで素敵な音楽をご披露くださった         

武永京子さんは衆議院議員 細田健一氏の妹さん。 

                 

 

 

 

 

 

 ミュージシャンの武永京子さんと太田郁子さん 

 

今までにないセミナー

だった。 

訪問看護の魅力、やりがい、大切

さや、生の声が聞けて良かった。 

訪問看護の診療報酬の問題

や、人手不足、知名度不足。

厳しい現状。 

住みなれた地域で暮らし続

けられる幸せ。そのために

は訪問看護は必要。   

近年の厳しい気候、

生活環境の中、自宅

で生活することが幸

せか疑問。 

訪問看護について

もっと知りたい。 

家族には頭が上

がりません！！ 

兄をよろしく！ 


